

**PENGARUH HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP  
KEPUTUSAN PEMBELIAN PADA RUMAH MAKAN SEDERHANA  
BY PASS PADANG**

*Skripsi*

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu Syarat  
dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE)  
Pada Program Studi Ekonomi Syari'ah*



*Oleh :*

**JENY KARTIKA PUTRI**  
**NIM: 1313060322**

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARI'AH  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM (FEBI)  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439 H/ 2018**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul "Pengaruh Harga Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang" yang disusun oleh Jeny Kartika Putri NIM.1313060322 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat diajukan ke sidang munaqasyah.

Padang, 13 Agustus 2018

Pembimbing I



Alfi Syukri Rama, SE., MM  
NIP.19750929 200003 1 005

Pembimbing II



H. Hari Candra, MA  
NIP.19760624 200912 1 004

## ABTRSAK

Penelitian ini berjudul “**Pengaruh Harga dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang**”. Yang disusun oleh **Jeny Kartika Putri, NIM.1313060322** Program Studi Ekonomi Syari’ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Harga dan Kualitas Produk berperan penting dalam pengambilan keputusan pembelian. Produk yang berkualitas akan membuat konsumen merasa terpuaskan. Karena mereka bisa memilih jenis produk yang akan mereka cari, begitu juga dengan harga. Harga menjadi pertimbangan yang penting bagi seorang konsumen dalam melakukan transaksi suatu pembelian.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa Pengaruh Harga dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang. Populasi dalam penelitian ini adalah pelanggan Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang dan sampel dalam penelitian ini adalah berjumlah 96 responden. Jenis penelitian ini termasuk penelitian kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan teknik *accidental sampling*. Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan kuesioner. Teknik analisis data yang dilakukan dengan analisis regresi linear berganda dan data tersebut dianalisis menggunakan program SPSS versi 20, dengan menggunakan uji asumsi klasik, uji analisis regresi berganda, uji t, uji F, dan uji determinasi ( $R^2$ ).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang dengan  $t_{hitung}$  3.763 dan nilai signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$ . Kualitas Produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang dengan  $t_{hitung}$  2.275 dan nilai signifikan sebesar  $0,025 < 0,05$ . Harga dan Kualitas produk secara bersama-sama atau simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian Pada Rumah Makan Sederhana By Pass Padang dengan  $F_{hitung}$  16.284 dan nilai signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$ .

**Kata kunci : Harga, Kualitas Produk, dan Keputusan Pembelian**